



# ROTHKEGEL

Glasgestaltung · Glasrestauration · Glastechnik · Leuchtenmanufaktur · Leuchtentechnik

## Bleiverglasung als UV-Schutzverglasung stößt bei der Tagung des Bayerischen Landesamtes für Denkmalpflege auf großes Interesse

15.05.2009

Der von Matthias Rothkegel auf der vom Bayerischen Landesamt für Denkmalpflege vom 22. bis 24.4.2009 zusammen mit der Glashütte Lamberts in Waldsassen veranstalteten Fachtagung gehaltene Vortrag über die als **Bleiverglasung gefertigte UV-Schutzverglasung am Chorhauptfenster des Neumünsters** in Würzburg stieß auf reges Interesse.

Es konnte aufgezeigt werden, dass es Möglichkeiten gibt, jenseits der Standardgläser, UV-Schutzverglasungen zu fertigen, die auch für Experten nicht als solche zu erkennen sind, da wie hier im Neumünster, traditionelle mundgeblasene Antikgläser mit verwendet werden.

Und doch liegt der UV-Schutz bei außerordentlichen Werten von 1% Transmission bei 400 nm.

Herzlichen Dank an die Organisatoren und Teilnehmer der Fachtagung!

Gerne beraten und fertigen wir auch für Sie einen unauffälligen, effizienten und dauerhaften UV-Schutz. Mehr zu diesem Thema erfahren Sie [hier](#).

**100 JAHRE**  
BAYERISCHES LANDESAMT  
FÜR DENKMALPFLEGE  
1908 - 2008



Der Vortrag über die UV-Schutzverglasung im Chorhauptfenster in Neumünster, ergänzt mit etlichen Basisinformationen zu Schadstrahlungen fand großes Interesse.



Im Rahmen der Veranstaltung bot sich auch die Gelegenheit die Glashütte Lamberts zu besichtigen, dem einzigen Hersteller von mundgeblasenem Fensterglas in Deutschland.



Auch das Kloster in Waldsassen, für das wir bereits etliche Leuchten liefern durften, mit wurde besucht.

[zurück zu News](#)